

Queridos vecinos y vecinas de Almocharín, son tiempos difíciles, tiempos en los que nos llega mucha información sobre el coronavirus que nos puede crear estados emocionales innecesarios. Muchas noticias realmente desgarradoras que están afectando en mayor medida a las personas más vulnerables, los abuelos y abuelas, guerreros y guerreras que dieron la vida por cada uno de nosotros/as, cuidándonos, abrazándonos, en los momentos más complejos de nuestras vidas.

Todo esto, puede provocar, diferentes estados psicológicos en nuestra mente, por eso, desde el Ayuntamiento de Almocharín, queremos poner a disposición de todos los vecinos y vecinas el teléfono de atención psicológica, donde les atenderá gratamente, nuestro concejal de asuntos sociales licenciado en psicología clínica, para resolver cualquier duda que les produzca angustia, ansiedad o cualquier otro problema.

Confiemos, y frente a este virus, que nos quiere ver tristes, saquemos las mejores de nuestras sonrisas.

Un día más un día menos para poder abrazar a nuestros seres queridos, que están cerca, pero a la vez muy lejos.

Si algo te preocupa llama al teléfono **657217328**

#TodoSaldráBien

#QuedateEnCasa

